



Salah satu dari 2 agenda tetap Forum Komunikasi Mahasiswa Hubungan Internasional se-Indonesia yang diadakan tiap tahunnya yaitu Pertemuan Nasional Mahasiswa Hubungan Internasional Se-Indonesia (PNMHII) XXIII. Pertemuan ini dilaksanakan pada tanggal 19 November – 23 November 2011 silam yang dihadiri oleh 22 Universitas dari 43 Universitas baik swasta maupun negeri, yang tergabung dalam FKMHII. Tahun ini Universitas Katholik Parahyangan Bandung sebagai Tuan Rumah dengan mengusung tema besar “Global Strategies in Managing Disaster : Mitigating Potential Damages” yang memiliki 6 sub-tema kepada 6 koorwil (koordinator wilayah) untuk membuat makalah dalam Diskusi Ilmiah.

Pada Pertemuan ini, Universitas Paramadina mengirimkan 10 Delegasi yang terdiri dari perwakilan Himpunan Mahasiswa HI serta delegasi yang mengalami penyeleksian ketat yaitu pada **SF** : Ketua Delegasi : Kenny Kencanawati (HI 2010), Ketua HIMA : Azzam Izzatal (HI 2008), Wahyu Mulyana Putra (HI 2009), Ahmad Yafie (HI 2009), **JSF** : Arif Rahman Hakim (HI 2010), Ayu Mellisa (HI 2010), Herwin Setyaningrum (HI 2010),

SDC

: Niken Anjar Wulan (HI 2010), Diky Kurniawan (HI 2010),

Diskusi Ilmiah

: Rofi Uddarojat (HI 2010). Ke sepuluh delegasi tersebut mengikuti serangkaian acara yang dimulai dengan

Welcoming Party

, Sidang Forum, Diskusi Ilmiah, Workshop, Seminar,

Joint Statement Forum, Short Diplomatic Course,

Karya Wisata,

Closing Party

.

Dalam kegiatan Diskusi Ilmiah, Universitas Paramadina yang tergabung kedalam koorwil 2, mendapat subtema "Aid Management". Dan Alhamdulillah, Makalah yang dibuat oleh pasangan duet : Sherly Annavita dan Rofi Uddarojat masuk kedalam 6 besar nasional kemudian di presentasikan di depan seluruh delegasi yang hadir. Kemudian dalam *Joint Statement Forum (JSF)*

dengan tema "

Indonesia's Efficiency in Immediate Response Toward Disaster

" membuat beberapa resolusi yang kemudian hasilnya akan dikirim ke Kemenlu. Lalu

Short Diplomatic Course

(SDC)

yang dilakukan di Gedung Konferensi Asia Afrika.

Pada Sidang Forum kegiatannya meliputi pembahasan hasil JSF PNMHII tahun lalu, perkembangan PSNMHII Paramadina, penetapan tuan rumah PNMHII selanjutnya serta pelantikan Presidium Nasional yang baru. Untuk kesekian kalinya, prestasi membanggakan diraih kembali oleh Universitas Paramadina yaitu dengan terpilihnya Siti Octrina Malikhah (HI 2009) menjadi Presidium Nasional Koorwil 2 periode 2011/2012. Pada 2 tahun sebelumnya, Presidium Nasional Koorwil 2 dipegang oleh Benni Yusriza (HI 2008). (KK)